

Die dunkle Seite des Mondes

Frauenrollen



Sophie Monteverdi

Sophie Monteverdi ist die Ehefrau des Theaterdirektors Oskar Monteverdi.

Als angebliche geborene Comtesse von Lundenburg und Przemysl aus altem böhmischen Adel hat sie bei ihrem Oskar einen Stein im Brett.

Aber jedes hübsche Wiener Mädel hat ein pikantes Geheimnis.

Marie von Theiss

Marie von Theiss ist die Ehefrau des Handelsministers Ernest von Theiss.

Sie ist durch und durch eine Lady, und bewegt sich gewandtest auf dem Parkett der Wiener Gesellschaft.

Aber man kann nicht behaupten, dass sie von der Eheschließung mit dem Minister so gar nicht profitiert hätte.

Adele Horak

Adele ist Tänzerin im Varieté Olympia in der Schleifmühlgasse.

Na ja, um ehrlich zu sein, mit dem Tanzen alleine könnte Adele ihren Lebensstandard nicht halten.

An reichen Verehrern herrscht bei ihr kein Mangel, und kaum ist einer verflossen, steht der Nächste bereit.

Valerie Meidlinger

Valerie ist eine Prostituierte, und betätigt sich bevorzugt in Mariahilf.

Bisher ist Valerie nicht auf die Butterseite gefallen. Aber so bildhübsch wie sie ist, wird schon noch ein alter Graf bei ihr hängen bleiben, und sie heiraten. Notfalls auch ein tatkriger Baron.

